

2759/AB XXIV. GP

Eingelangt am 09.09.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Anfragebeantwortung

Frau (5-fach)
Präsidentin des Nationalrates
Parlament
1010 Wien

GZ: BMASK-10001/0325-I/A/4/2009

Wien,

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 2810/J der Abgeordneten Dr. Winter und weiterer Abgeordneter** wie folgt:

Frage 1:

Unter dem Themenschwerpunkt „Wir wählen Europa“ erfolgte eine Einschaltung in der Tageszeitung „Heute“. Es handelte sich dabei um eine umfassende Darstellung von Österreichs aktiver Beschäftigungspolitik im europäischen Kontext und den Maßnahmen gegen Arbeitslosigkeit. Bruttogesamtkosten: 41.016,73 Euro.

Frage 2:

Keine.

Fragen 3 bis 7:

Nein.

Frage 8:

Informationsarbeit erfolgt, wenn und insoweit es notwendig ist, um die Bevölkerung über die Tätigkeit meines Ressorts zu informieren. Bei sämtlichen Informationsmaßnahmen des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz dienen dabei die grundsätzlichen Empfehlungen des Rechnungshofes (Bericht des Rechnungshofes, Reihe Bund 2005/13, III-187 dB) als Maßstab für die praktische Umsetzung der Informationsmaßnahmen.

Mit freundlichen Grüßen